
Protokoll: 
Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verweist auf die als Tischvorlage 
ausgeteilten geänderten Unterlagen. Er führt hierzu aus, dass es noch 
Abstimmungsbedarf in der Verwaltung gegeben habe. Ziel war es, den 
Arbeitsaufwand für die Umsetzung öko-sozialer Vergabekriterien möglichst gering zu 
halten. Der Ausschuss erklärt sich damit einverstanden, dass dem Stadtrat die 
vorgeschlagene Beschlussvorlage unterbreitet werden soll. Auf Antrag von Herrn 
Ratsmitglied Diehl soll das Thema einmal im Jahr im Umweltausschuss 
angesprochen werden. Dort können dann auch sachverständige Personen 
eingeladen werden.  
Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig schlägt folgende Verfahrensweise 
vor:  
1.  Der Umweltausschuss wird einmal im Jahr über die aktuellen Entwicklungen 
informiert.  Hierzu wird auch Herr Trautmann vom BUND eingeladen.  
2. Die in der vorgesehen Beschlussvorlage angesprochene Arbeitsgruppe aus 
Vertretern des  Umweltamtes, des Rechnungsprüfungsamtes und der zentralen 
Vergabestelle besteht aus 3  Mitgliedern. Bei Bedarf können externe 
Sachverständige hinzugezogen werden.  
 


